
議会運営委員会協議題結果  

日時：平成２６年 ８月１１日（月） 

開会：午前１１時００分 

閉会：午前１１時２５分 

場所：議会会議室 

 

１．予算流用等への申し入れについて 

【伊東 英議長】  日本共産党半田市議会議員団から別紙の申し入れがありましたので、ご協議 

をお願いします。 

【松本如美委員】 流用により勉強会の回数が増える。 

委員会、議員勉強会２重になる、広い意味で言えば、同じものになると考え 

るので、勉強会は開催しないことに。 

【伊東 英議長】 委員長から倉敷の視察は現場の事例を伺うものであり、８月２０日は半田市

に直接来て事前に視察しまちづくりに対しアドバイスを講演いただけること

から別物と考える。よって、開催していきたい。 

【沢田 清委員】 皆さんに広く「まちづくり」を勉強していただきたい。同じ話をしないこと

はお願いしてきた。 

【石川英之委員長】 勉強会開催の賛否を取ります。 

賛成多数です。 【賛成５名、反対１名】 

開催することとします。 

    

        了承 

 

２．その他 

【竹内事務局長】 だし丸くんポロシャツの販売について商工観光課（観光協会）から案内があり

ました。  

       メールでお知らせします。 


